

Ressort: Sport

Fußball: Gündogan fällt zwei Wochen aus

Dortmund, 15.08.2013, 17:20 Uhr

GDN - Ilkay Gündogan, Mittelfeldspieler bei Borussia Dortmund, fällt für voraussichtlich zwei Wochen aus. Die Rückenbeschwerden von Gündogan, die auf eine Stauchung der Wirbelsäule zurückzuführen sind, hätten sich nach dem Einsatz des 22-Jährigen im Testspiel der deutschen Nationalmannschaft gegen Paraguay (3:3) verschlimmert, wie die Dortmunder am Donnerstag mitteilten.

Gündogan hatte in dem Testspiel gegen die Südamerikaner am Mittwochabend von Beginn auf dem Platz gestanden und in der 18. Minute den Treffer zum zwischenzeitlichen 1:2 aus Sicht der DFB-Elf erzielt, ehe er wenig später ausgewechselt werden musste. Der 22-Jährige hatte schon im Vorfeld der Begegnung in Kaiserslautern über Rückenbeschwerden geklagt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19738/fussball-guendogan-faellt-zwei-wochen-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619